

moise ou signe de contusion à la surface de la peau et la gravité des lésions internes.

Les rayons X nous ont encore rendu un important service pour l'extraction d'une aiguille brisée dans le médius droit d'une servante. M. le Dr Foucher a bien voulu photographier le corps étranger. Un défaut d'interprétation de la photographie a rendu nulle une première tentative d'extraction de l'aiguille. Une seconde étude de la photographie a suffi pour localiser et extraire en quelques secondes le corps étranger.

Comme la copie presse pour le journal, je me vois forcé de couper court avec le service de chirurgie et de passer sous silence plusieurs autres cas de chirurgie, de médecine et de gynécologie, vous promettant d'y revenir, si possible, dans mon prochain courrier.

HOSPICE ST-JOSEPH.

Notes du Dr JEHIN PRUME. Ophthal'mologiste.

La polyclinique de l'Hôpital Général des Sœurs Grises, rue Cathédrale, a tenu le 20 mars dernier une assemblée de tous les médecins composant son bureau médical.

L'Hospice St-Joseph est un des plus anciens dispensaires de la ville de Montréal, fondé en 1864, il compte un orphelinat de près de 250 fillettes et une clinique générale et spéciale où sont traitées chaque année au-delà de neuf mille personnes et où sont distribuées plus de 12000 prescriptions. L'année qui vient de s'écouler a donné le joli résultat suivant :

Malades enregistrés.....	8055
Malades du dehors.....	3832
Prescriptions données.....	11055

Le bureau médical se compose des médecins du dispensaire, à savoir : MM. les Drs Hackett, médecin consultant de l'orphelinat, Dr Camille Bernier, Dr Trudeau, Dr Semple, Dr Jehin Prume, Dr E. G. Asselin, Dr J. E. Dubé, Dr Charbonneau et de M. le Dr Moffatt, chirurgien dentiste.

Il a été décidé dans cette séance que vu l'extension du dispensaire, l'institution à l'avenir prendrait la forme de polyclinique où seront soignées :

Les maladies générales.....	3	médecins
“ “ chirurgicales.....	1	“
“ “ des enfants.....	2	“
“ “ de la peau.....	1	“
“ “ nerveuses.....	1	“

Yeux, nez, gorge et oreilles.....	1	spécialiste
Maladies des femmes.....	1	chirurgien
Maladies dentaires.....	1	dentiste.

À cet effet il a été convenu de procéder immédiatement à l'achat du matériel nécessaire.

L'Hospice St-Joseph possède une pharmacie des plus complètes et aura bientôt un laboratoire de bactériologie.